

Erstes Kapitel.

Ein Rückblick, damit wir die Fäden unserer Geschichte zusammenfassen.

Wir müssen unseren Helden jetzt seines Weges ziehen lassen, um den Leser mit den Bewegungen der übrigen, für unsere Erzählung wichtigen, Personen bekannt zu machen.

Zwischen O'Donahue und M'Shane hatte ein Briefwechsel stattgefunden. O'Donahue war so glücklich gewesen, die Verzeihung des Kaisers und eine Anstellung in dessen Heere zu erlangen, wo er es bald zum Range eines Generals brachte. Seit seiner Verheirathung waren fünf oder sechs Jahre verflossen, und er und seine Gattin wünschten Beide England zu besuchen. Endlich lief denn bei M'Shane ein Schreiben ein, welches meldete, O'Donahue hätte Urlaub vom Monarchen erhalten, und würde wahrscheinlich im nächsten Frühling eintreffen.

M'Shane hatte während dieser Zeit in Eintracht mit seinem Weibe gelebt, deren Geschäft nicht nur seinen Fortgang gehabt, sondern mit jedem Jahre immer einträglicher geworden war; so daß der Major oft ernstlich daran dachte, sich in Ruhe zu versehen, da man des